

Meilen, im November 2021

WIR DANKEN HERZLICH

allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, die von unserer Mutter, Schwester, Schwiegermutter und Grossmutter

Annette Elisabeth Baumann-Bräm

Abschied genommen haben. Die grosse Anteilnahme und Verbundenheit ausgedrückt durch die vielen Briefe, Karten, Blumen und Zuwendungen tröstet uns.

Unser besonderer Dank gilt allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Platten Meilen, wo unsere Mutter die letzten sieben Jahre liebevoll betreut wurde.

Pfarrerin Maria Claudia Schneebeli hat uns mit ihren persönlichen Worten am Grab und in der Kirche viel Kraft und Zuversicht verliehen.

Sabine Baumann-Yeatman und Lloyd Yeatman
Karl A. und Denise Baumann-Kohler mit Carlos und David
Lukas Baumann
Matthias und Miriam Baumann-Blocher mit Marc und Sara
Ursula Vollenweider-Bräm und Norbert Binzegger
Verwandte und Freunde